



FEAD
FUNDACIÓN ESPAÑOLA
DEL APARATO DIGESTIVO



HEPATITIS C

Síntomas

La hepatitis aguda (inflamación aguda del hígado) generalmente es asintomática y puede pasar desapercibida. En ocasiones pueden existir síntomas de tipo malestar general o cansancio pero rara vez se producirá una pigmentación amarilla de piel y mucosas.

En el 80% de los casos la hepatitis aguda por virus C se cronifica, y al igual que sucede en la fase aguda, puede ser asintomática durante muchos años, siendo generalmente un diagnóstico casual. Los pacientes con infección crónica generalmente aquejan cansancio y síntomas de tipo depresivo y en algunos casos molestias leves en el lado derecho. En algunos casos los infectados de forma crónica con el virus C pueden presentar molestias articulares, musculares, síndrome seco, náuseas, falta de apetito y dificultad para concentrarse.

En fases avanzadas de la enfermedad, cuando se desarrolla una cirrosis hepática, aparecerán los síntomas y complicaciones relacionados con la cirrosis.

Dra. Cristina Carretero Ribón

Especialista de la Fundación Española de Aparato Digestivo.

Clínica Universitaria de Navarra.